

# 吉田小だより

No. 15

R2. 1. 28

## 書き初め大会

九日（木）、書き初め大会が開催されました。一、二年生はフェルトペンで、三〜六年生は毛筆で、それぞれの学年課題の字を書きました。教室には、緊張感がただよい、子どもたちは、一画一画を丁寧に真剣に書いていて、「今年も頑張るぞ」という気持ちが伝わってきました。

子どもたちの素晴らしい作品は、プレールームに展示しました。



### 書き初め大会 入賞者 (敬称略)

- 一年 神戸結月 下山星奈
- 二年 梅澤綾香 小野澤恒伎 神戸心春  
高橋凜 勅使河原佑奈 松本玲愛 菜
- 三年 小瀬心美 金井結菜 瀬間結月  
田中未都 横尾紗希
- 四年 安部充希 神戸葉月 木暮桃香  
萩原つぐみ 吉田夏々羽
- 五年 神戸瑠生 勅使河原理雄 永井志歩
- 六年 黒澤 円 佐俣大気 大小原佑哉  
黛桃花 吉田実々華

## 安全に登校

学校南側市道の歩道工事が終わり、以前より広く平らになりました。

また、地域から要望していただき、路面に二カ所「学童注意」と表示してもらいました。児童の安全確保にお力添えいただきありがとうございます。



## 白米になりました

J A 甘楽富岡吉田地区青壮年部、地域づくり協議会の皆様にお世話になり、五年生が田植えや稲刈りを体験させていただき育てた米を精米し届けていただきました。

五年生が職員室に嬉しそうに持ってきてくれました。



# 生き方朝礼

二四日(金)

# テーパーボール教室

二四日(金)

南蛇井にお住まいで三味線師範の大塚さんにお越しいただきました。大塚さんは、四十年間三味線の腕を磨き続けられ、民謡の全国大会で五位になったこともあるそうです。

三味線は、目の不自由な人のために作られた楽器だったことや、民謡は歌詞にその土地の情景が表現されていること等を教えてくださいました。そして、大塚さんの三味線演奏に合わせて二年生が「夕やけ小やけ」、六年生が「ふるさと」、五年生が「ソーラン節」、全員で「校歌」を歌いました。

## 日本古来の楽

器「三味線」の音色に触れるとともに、一つのこと



三・四年生は、下仁田高校の田部井先生(野球部顧問)と野球部員の高校生二名にテーパーボールを指導していただきました。

テーパーボールは、バッティングティーにセットされたボールを打つ野球型ゲームです。バッティング練習後、ゲームを行いました。高校生の手本を見せてもらったりアドバイスをもらったりし楽しく取り組みました。また、休み時間は、高校生と一緒にサッカーやドッジボールで楽しみました。

## 2月の予定

- 3日(月) 授業公開日
- 6日(木) 西中校区いじめ防止会議
- 11日(火) 建国記念の日
- 13日(木) PTA運営委員会  
P・子合同役員会
- 20日(木) 学校保健委員会  
学校評議員会
- 21日(金) 職員研修のため13:05 下校
- 22,23日 吉田地区文化祭
- 23日(日) 天皇誕生日
- 24日(月) 振替休日
- 28日(金) 授業参観、PTA総会

富岡市立吉田小学校 校長 加藤 佳子

HP <http://yoshida-es.nc.tomioka.ed.jp/>

カラー版をWeb ページに掲載しております。

## がんばっています (敬称略)

- ユネスコ活動普及啓発作文  
入賞 田代ひより・黒澤 円・大小原佑哉
- 動物愛護ポスターコンクール 銅賞 重谷瑚夏
- いじめ防止ポスターコンクール 最優秀 金井結菜
- 富岡市読書感想画コンクール  
最優秀 黒澤 円  
入選 大澤一翔・岡野葉奈・萩原つぐみ
- つつじ会親善少年野球大会  
3位 全一ノ宮少年野球